

閉塞感を打開し、アジアをつかめ！
 ～ 嶋信彦氏熱弁 平成30年度会員大会 ～

平成30年度会員大会を7月23日、ホテルイタリア軒において334名の会員参加のもと開催しました。第一部では、ジャーナリストの嶋信彦氏が「これからの10年、元氣のある企業と地域」をテーマに講演。第二部は福田会頭の開会挨拶、来賓の花角英世新潟県知事並びに篠田昭新潟市長の祝辞に続いて、古町芸妓の踊りも披露され、盛大に交流パーティーが行われました。

〈嶋氏講演会要旨〉

現在の日本は1960～90年代と比較すると、毎日が何となくどんよりしており、将来に対する夢がなかなか見られないという印象である。その要因として「勤勉さの緩み」「人口減少」が考えられる。この閉塞感を打ち破り、日本の企業・地域が元気になるにはどうすれば良いか？キーワードは「アジアをつかめ！」である。

人口減少に伴い、国内マーケットは縮小していくなかで、「アジアは日本の内需である」というくらいに大きく



講演する嶋信彦氏

捉えて、国内だけでなく世界へ目を向ける必要がある。

日本は決して他国に劣っているわけではない。日本には誇るべき「勤勉さ」やモノづくりに対する「信用」「美的感覚」といった強みがある。その資質に裏打ちされた素晴らしい製品・サービスが沢山ある。もっと自信を持つとともに、時代に合った売り方を考えなければならぬ。

今後は、進展するネット社会のなかで、優秀な素材をどう売っていくか本気で考えていく必要がある。日本へのインバウンドは今や年間2,000万人を超え、ネットやSNSを通じて外国人が、実際に日本、ひいては直接地方にやってくる。国や県に任せるだけでなく、地方が自らよく考えて、皆で協力していくことが、企業・地域を元気にすることに繋がる。

〈福田会頭挨拶〉

今月はじめに発生した西日本豪雨災害により、お亡くなりになった方々のご冥福をお祈り申し上げるとともに、



挨拶をする福田会頭

被災された方々に対してお見舞いを申し上げます。また、一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。

中小企業を取り巻く環境は、人手不足への対策としてIoTやAIなどの活用による生産性向上が期待されているが、なかなか導入が進んでいないのが実情です。また、事業承継は喫緊の課題であり、30年度の税制改正で抜本的に拡充された事業承継税制の活用を含めて円滑な事業承継に向けた準備を進めるべき時を迎えています。当所ではこうした企業の各種取組みを支援するため、セミナーの開催や個別相談、専門家の派遣を行っているのです。是非ご活用いただければと思います。

これからも、会員企業の繁栄と地域経済の発展に貢献できるよう精一杯努めて参りますので今後とも変わらぬご支援、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

学会・イベント・式典の開催の際は、
 私たちの技術をお役にください。

- 学会会議のプレゼンテーション映像
- 同時通訳システム、通訳者手配の代行
- イベントのカメラ中継・収録、ビデオ制作
- 各種ビデオコピー (8mm/16mmフィルム、DVD、Blu-ray、VHSなど)

株式会社 鈴商 TEL: 025-268-7131
 FAX: 025-260-2687
〒950-2031 新潟市西区流通センター4-34

顧問契約・企業法務・コンプライアンス・経営再建
 人事労務・消費者クレーム・M&A事業承継 etc.

2018年4月、「新潟第一法律事務所」は
 「一新総合法律事務所」に名称が新しくなりました。

弁護士法人
一新総合法律事務所
 ISSHIN PARTNERS
新潟県弁護士会所属 旧名: 新潟第一法律事務所

お問い合わせ・ご相談の予約は ☎0120-15-4640

『認定支援機関』として新潟の企業を応援します！
 詳しくはこちらへ → <http://www.ogawakaikei.co.jp/>
 (本店) 新潟市東区豊2-6-52 TEL 025-271-2212

<p>税理士法人 小川会計</p> <ul style="list-style-type: none"> ● もめない相続・遺言作成 ● 認定支援機関業務 	<p>株式会社 小川会計 コンサルティング</p> <ul style="list-style-type: none"> ● 事業承継支援 ● 売上拡大支援 	<p>株式会社 KBS</p> <ul style="list-style-type: none"> ● 人事・労務相談 ● 就業規則・諸規定作成
---	--	---

私達は最速機器の販売と高品質なシステムで、
 お客様の事業発展と地域社会の発展に貢献します。

FAシステム 計測システム ビルシステム 社会システム 交通システム ソリューション

心と技術で明日を創る **菱電社**
〒950-2022 新潟市東区小倉1699-1 TEL 025-264-1600 <http://www.ryodensha.co.jp/>

IoTの活用について講演
～金融業部会～

金融業部会（並木富士雄部会長）は7月6日に29名の出席により、部会を開催しました。

平成30年度の事業活動について協議を行った後、新潟大学地域創生推進機構・産学官連携リサーチコーディネーターの横山淳氏が「IoTをわかりやすく生産性向上のためのツールとして」と題して講演を行いました。

横山氏は「IoTの普及によって、①競争力強化②新しい価値の創出③新しいサービスの提供の3点が大きく変化していく。各企業は、生産性向上に直結するIoTを身近なものとして取り組んでいく必要がある」と述べ、様々な活用事例を交えてIoTの考え方についてわかりやすく解説しました。



IoTについて解説する横山氏

理事会・総会、納涼大会を開催
～商工クラブ～



福田会頭の乾杯で納涼大会開宴

新潟商工会議所会員の親睦団体である商工クラブ（理事長・南波秀憲副会長）は、7月9日にシルバーホテルにて理事会・総会合同会議を開催し、41名の会員が出席しました。

会議では平成29年度事業報告・決算と平成30年度事業計画・予算がいずれも承認されました。

その後、開催された納涼大会には、81名が参加し、食事や会話を楽しみながら親睦を深めました。また、恒例の抽選会では、当選番号が読み上げられる度に歓声があり、連日続く猛暑にも負けない盛り上がりを見せました。

商工クラブは当所の会員の方であれば、どなたでもご入会いただけます。視察旅行やゴルフ大会なども開催いた

しますので、是非ご入会ください。
（お問い合わせは総務課まで）

働き方改革セミナーを開催
～教育福祉医療部会～

教育福祉医療部会（渡邊毅部会長）は6月27日に、39名の参加で、新潟大学教育学部・工学部准教授の村山敏夫氏を講師に「新しいワークスタイルと行動変革」と題して講演会を開催しました。

村山氏は活き活きと働き続けるための健康づくりや自己管理法について「集団とのかかわり方やコーチングを活用した仕事の取り組み方、自分自身のボディメイクなどを実践することで、自分にはどういった自己管理が適切なかを判断しながら自分自身で実践しつつ、他者にも勧めていくことが重要となる」と、事例を交えながら説明しました。



働き方改革について講演する村上氏

システム建築により自由設計、
ローコスト・短工期を実現！

工場・事務所・倉庫・店舗の建築は
おまかせください！

cosmo コスモ建設株式会社
〒950-0983

新潟県新潟市中央区神道寺2-2-25

TEL025-245-7111 FAX025-245-7119

メールアドレス：info@cosmo-k-co.com

コスモ建設(株) で検索



※(株)住金システム建築
の施工会員です。